

Cuba et la Suisse signent un accord pour la restructuration de la dette cubaine



La Havane, 19 mai, (RHC/Granma).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres, chargé des relations économiques et Anne Pascale Krauer Müller, ambassadrice de la Confédération Suisse à Cuba, ont signé à La Havane un accord pour la restructuration de la dette cubaine.

Cet accord rentre dans le cadre du processus de mise en application de l'accord multilatéral souscrit par Cuba et le groupe ad-hoc de ses pays créanciers au Club de Paris.

Ricardo Cabrisas et l'ambassadrice suisse ont profité de l'occasion pour mettre en valeur les relations entre nos deux pays et ils se sont également accordés à mettre l'accent sur l'importance de ce geste pour le développement des échanges économiques, commerciaux et financiers entre Cuba et la Suisse.

Cet accord rentre dans le cadre du processus de mise en application de l'accord multilatéral souscrit par Cuba et le groupe ad-hoc de ses pays créanciers au Club de Paris.

Ricardo Cabrisas et l'ambassadrice suisse ont profité de l'occasion pour mettre en valeur les relations entre nos deux pays et ils se sont également accordés à mettre l'accent sur l'importance de ce geste pour le développement des échanges économiques, commerciaux et financiers entre Cuba et la Suisse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93994-cuba-et-la-suisse-signent-un-accord-pour-la-restructuration-de-la-dette-cubaine>



Radio Habana Cuba